

Vrai temps automnal et ensoleillé pour la grimpette du mythique Crêt de Chalam (1540m) au départ de Forens (610m), une agréable promenade de 22,6Km pour nos neuf valeureux randonneurs (7F/2H) qui, après une montée rythmée par des arrêts techniques s'imposant, ont pu profiter des longues descentes dans les sous-bois de la forêt domaniale de Champfromier avant d'apprécier le murmure de La Valserine précédant celui de la mousse.

Un grand merci, à notre guide Patrick et à chacun pour sa bonne humeur et ses sourires (*sauf sur la photo de groupe...*) qui ont permis d'absorber un dénivelé total de 1078m sans coup férir.